
平成 25年度中村地区社協の総会が開催された 
 

4月 21日(日)中村自治会館において開催され、出席者 51人(内委任状 13人)で

総数 57人の 2/3以上で総会は成立。  

平成 24 年度の事業・収支報告と 25 年度の新役員および事業計画・収支予算案

が審議され、すべて全会一致で承認されました。 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笠間市長からご挨拶 

ご来賓の方々(右から) 

笠間市長、山田自治会長、増田市社協会長、笠

間県議会議員、佐竹市議会議員、比留川市議会

議員、武藤市議会議員 

議長選出の村井さん(右)と 

 書記選出の比留川(里)さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の吉原さん(右)と 

 総合司会の本間さん 
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平成24年度の事業報告(見上

副会長)および担当から会計

報告・監査報告があり承認さ

れました。 

吉原会長からは本協議会規約

の一部改正が提案され承認さ

れた。 

 

平成 25 年度の新会長

に岩井さんおよび新役

員案が承認されました。 

 

岩井新会長からの所信

表明とともに、 

小山副会長から事業計

画案が、本間副会長兼会

計から収支予算案があ

り、全会一致で承認され

総会が終了しました。 

 

新理事・監査のみなさん 
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